
Protokolleintrag vom 01.11.2000

2000/521
 
Von Jürg Casparis (SVP) und Luzi Rüegg (SVP) ist am 1.11.2000 folgendes Postulat eingereicht worden:
 
Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Gesamtzahl der Parkplätze in der Innenstadt ausgebaut werden kann.
 
Begründung:
Der schleichende Parkplatzabbau ist stossend, wenn Gewerbe und Private unter den Folgen leiden müssen. Im Sinne der Standortförderung ist die Anzahl
Parkplätze deshalb auf ein vernünftiges Mass zu erhöhen.


